

Le duathlon lance la saison de Vitrolles

D1 Les Vitrollais démarrent le championnat élite dimanche à Saint-Omer



L'équipe de D1 de duathlon (à droite) a terminé troisième du championnat en 2013. Objectif : faire aussi bien en 2014.

/PHOTO DR

Avec la montée de l'équipe masculine en division 1 de triathlon, le club de Vitrolles a opéré un virage en donnant désormais la priorité à la discipline des trois efforts.

Cependant, les spécialistes du duathlon, également en élite, ne sont pas négligés. Deux renforts sont arrivés à l'intersaison avec Jérôme Blanc d'Aubagne et Raphaël Combat. "Le premier a beaucoup gagné l'année dernière, il sera un élément important. Le deuxième est un ancien compagnon de route de Thibaut Humbert. Cycliste à la base, il est aussi bon en course à pied, ce sera son tout premier duathlon," explique l'entraîneur Hervé Wolfersperger. Le reste de l'équipe est classique avec Thibaud Humbert, Anthony Landreau, Maxime

Bargetto et le jeune Sofiane Yagoubi. "C'est un test intéressant pour nous avec l'équipe type c'est-à-dire sans blessés et sans renfort des triathlètes. Avec cette équipe, nous visons le top 5, annonce le coach vitrollais. Ensuite, sur les deux prochaines manches, nous pourrions sans doute compter sur le renfort d'Etienne Diemunsch et Thomas André."

Le vice-président et désormais président par intérim Jean-Paul Bonnet, en raison du retrait de Jean-Pierre Michel pour cause d'élection municipale, l'ambition est un peu plus haute : "Nous espérons un podium comme l'année dernière. Il sera bien entendu très difficile de lutter face à Metz et Gouffern, il s'agira de prendre la pla-

ce juste derrière si possible." Autre difficulté pour les Vitrollais, les déplacements, cette année vraiment très lointains.

Le Nord Pas de Calais, la Lorraine, la Vendée... Les Vitrollais vont voyager. "On va commencer par 1200 kilomètres, c'est pas facile mais il faudra faire avec. Pour ce grand prix, nous ne pouvons pas compter sur Etienne Diemunsch et Thomas André. Ils ont fait un mois de stage en Nouvelle-Zélande, ils ont enchaîné avec l'Australie et ils prendront, dimanche, le départ d'une coupe du monde. Mais cela ne nous empêche pas d'être ambitieux et de vouloir garder notre équipe en D1 car le duathlon, c'est bien ce qui a fait connaître Vitrolles," conclut Jean-Paul Bonnet.

Isabelle LIBERATO-ISONARD

LES CINQ MANCHES

Dimanche 16 mars : première manche à Saint-Omer dans le Nord Pas de Calais

Dimanche 6 avril : deuxième manche Les Herbiers en Vendée

Dimanche 18 mai : troisième manche à Longwy en Lorraine.

Dimanche 22 juin : quatrième manche à Fourmies dans le Nord Pas de Calais

Dimanche 28 septembre : cinquième manche à Chartres dans la Beauce.